
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第５回） 議事要旨 

 

１．日 時  令和２年９月２３日（水） １６：１２～１８：０１【ネット会議】 

 

２．出席者  服部センター長、近藤教授、市井教授、ヨサファット教授、本郷准教授、入江准教授、 

樋口准教授、齋藤准教授、小槻准教授、梶原講師、天野総務課長 

  委任状 本多准教授、 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 楊特任助教 

 

３．教員会議（令和２年度第４回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）研究生の受入れ等について     

服部センター長、各指導教員から資料１に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（２）部局間交流協定の更新について 

服部センター長、ヨサファット教授から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（３）特任教員の任期更新について 

服部センター長、入江准教授から、資料３に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（４）退職教員の外部資金申請に係る事前手続きについて 

服部センター長、樋口准教授から、資料４に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 

（５）研究機材FALCON（ミリ波雲レーダ）の移設について 
服部センター長、樋口准教授から、資料５に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

   なお、設置場所等を含め、施設環境部と協議することとなった。 
 
（６）その他 

①テニュア審査委員会について 
服部センター長から説明があり、承認された。 
②拠点運営委員会の開催予定について 
服部センター長から説明があり、承認された。 

 
５．報告事項 

（１）大学運営会議（7/30、9/10）について 

    服部センター長から、資料６に基づき、報告があった。 

・科研費獲得促進プログラムについて 他 

・新型コロナウイルス対応について 他 

 

（２）教育研究評議会（9/10）について 

服部センター長から、資料６に基づき、報告があった。 

   ・大学機関別認証評価等について 他 

 

（３）その他 
〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

    近藤教授から、予算配分は資料７であり、早めの予算執行等の依頼があった。 
 

 共同利用研究推進委員会  
  市井教授から、期末評価等の情報収集についての協力依頼があった。 



 
 広報委員会  
入江准教授から、パンフレット・CEReSニュースの進捗状況や情報提供の協力依頼があった。 
 

 施設委員会  
    ヨサファット教授から、設備修理等の報告や各研究室での修理等の情報提供依頼があった。 
 

 計算機及びデータベース委員会 
樋口准教授から、資料８により CEReS webサーバ切替等、対応（実施）の依頼があった。 
 
 教育委員会 
先に服部センター長から、委員長の交代（梶原講師から齋藤准教授に）の報告があった。 
齋藤准教授から、卒研・修論発表会の予定について報告や依頼があった。 
 

 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会 
 服部センター長から、外部評価スケジュール（１２月予定）や資料作成準備等についての 
報告があった。 

 
 学術推進企画小委員会  

市井教授から、科研費申請の（CEReS内）事前チェックについての案内があった。 

 

                                           以上 


